

Fougères

Accessibilité : Fougères et Liffré montrées en exemple par les handicapés

L'association des paralysés de France a sondé dix-huit communes du département sur les efforts d'accessibilité des espaces publics. Fougères et Liffré sont au top.

01/10/2015 à 09:37 par Hervé Pittoni

47
Partages

Facebook

Twitter

Google +

Email



Comme ici au pôle associatif Les Ateliers, Fougères facilite les choses aux handicapés.

Les efforts de la ville de Fougères pour faciliter la vie des personnes handicapées ou à mobilité réduite ne sont plus à démontrer. Depuis des années, *au sein d'un collectif*, les associations travaillent en effet avec la mairie pour trouver des solutions dans tous les domaines de la vie quotidienne (déplacements, accès aux équipements publics etc.)

La prochaine organisation d'un handi-café, le 12 novembre, mettant en relation des employeurs et des demandeurs d'emplois handicapés, illustre ces efforts.

Dernier exemple : le baromètre de l'accessibilité que vient de publier l'Association française des paralysés (APF). Il porte sur l'échelon national mais la fédération d'Ille-et-Vilaine de l' APF l'a décliné pour le département, en contactant dix-huit communes.

Un drapeau vert, synonyme de ville très accueillantes pour les personnes handicapées, est attribué à Fougères, Liffré, Montfort-sur-Meu et Noyal-sur-Vilaine.

Sept communes obtiennent un drapeau orange pour leurs efforts : Cancale, Châteaubourg, Combourg, Dol-de-Bretagne, Guichen, Melesse, Redon.

Six localités sont montrées du doigt et reçoivent un drapeau rouge, pour les difficultés d'accessibilité qu'on y rencontre : Bain-de-Bretagne, Dinard, Janzé, Pleurtuit, Saint-Malo, Vitré.

Ce baromètre a été établi en contactant les communes et en tenant compte des retours des adhérents de l'APF. Parfois, les communes ont refusé de répondre. C'est ce qui vaut à Chateaugiron un drapeau noir...

35133 Fougères